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Целью дипломной работы является сравнительный анализ 

эвристических возможностей футурологических концепций, применяемых в 

социологии. Объектом исследования данной работы является комплекс 

современных футурологических концепций. Предметом дипломной работы 

являются мировоззренческие и методологические основания современных 

футурологических концепций в социологии. 

В данной дипломной работе выявлены эвристические и познавательные 

возможности футурологических концепций в социологии на примере 

особенностей подходов к изучению общества Д. Белла, Э. Тоффлера и  

Э. Гиденса, а также осуществлен сравнительный анализ эвристических 

возможностей вышеупомянутых концепций. 

Значимость работы заключается в том, что в ней рассматривается 

сравнительный анализ эвристических возможностей футурологических 

концепций, применяемых в социологии на сегодняшний день. 
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The aim of this graduate work is the comparative analysis of the heuristic 

possibilities of futurological concepts used in sociology. The object of thesis is the 

complex of modern futurological concepts. The subject of the thesis is the 

ideological and methodological foundations of modern futurological concepts in 

sociology. 

In this graduate work, the heuristic and cognitive capabilities of 

futurological concepts in sociology were revealed using the example of the 

peculiarities of approaches to the study of the society of D. Bell, E. Toffler and E. 

Gidens, and a comparative analysis of the heuristic possibilities of the above-

mentioned concepts was carried out. 

The significance of the work lies in the fact that it compares the heuristic 

possibilities of futurological concepts used in sociology nowadays. 


